

La première promotion du Bivouac, le lieu totem du quartier numérique de [CLERMONT FERRAND](#) / T : 04.73.90.21.74a été accueillie le 24 mars dernier à l'occasion du comité de pilotage Clermont Auvergne French Tech. 9 start-ups ont été sélectionnées sur concours. Le lieu a ouvert en janvier dernier avec le but d'aider les jeunes entreprises à se lancer. La promotion sera intégrée au Bivouac d'ici la fin du mois. Les sociétés resteront plus ou moins longtemps en fonction des besoins et de l'atteinte des objectifs. La période d'incubation ne devrait pas excéder 18 mois, le lieu ne pouvant recevoir plus d'une vingtaine de start-ups. Un nouvel appel à projets, national, sera lancé en juin.